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2011 年 2 月 11 日庆元干部大会发言实录 
 

2011 年 2 月 11 日，庆元政府一年一度最隆重的干部大会上双枪再次获得了最大奖——

“特别贡献奖”，奖金 30 万！我以为是 8 点 30 分钟开会，8 点 26 分钟到了会议现场已经错

过了上台领奖的机会，在全场等待了 138 秒钟后，公司的企管部经理练素湘代为领取，县委

书记陈景飞调侃着说：30万大奖郑承烈居然不来按时领取，这真的是一个美丽的错误，但这

样也让我们对郑承烈的发言更加的期待。11点背负压力的我上台进行了如下发言。 

 

尊敬的各位领导、各位朋友们： 

大家上午好！ 

我是双枪公司郑承烈，能够再次获得特别贡献奖真的是特别的开心！8点 15 开会，而不

是 8点 30，真的是始料未及，错过了上台领奖的机会，但我一定不会错过发言，错过和大家

吐露心扉的机会！此时此刻激动的心情、喜悦的心情自不用说，但对我而言更大的是一种压

力。很多人都在期待，今年郑承烈会说什么不一样的话来？更直接一点说，很多人等着听我

在这里会有什么样的承诺。 

其实，我更想说的话是：感谢！感谢县委、县政府以及在座的各位在过去的一年里对双

枪、对我的认可、关注还有支持和帮助！2010年，在征用双枪工业园一期工程用地的过程中，

庆元政府各级领导付出了非常艰苦的劳动。在将近一个月的时间里，由县政府、松源镇、经

贸局、工业园区、土管局等单位组成的“会溪征地工作组”成员是吃在会溪、办公在会溪，

甚至节假日都在会溪坚守工作，我虽然没能记住每一个人的名字，逐个感谢！但他们对双枪

的这份厚爱、这份支持，我郑承烈铭记在心！在此我代表双枪全体员工向陈景飞书记、叶青

县长、吴献如副县长，以及所有为此付出努力的领导、干部以及相关工作人员表示衷心的感

谢！（离开发言席向与会者鞠躬。掌声！） 

我是一个有浓郁家乡情结的人，我也相信我也是一个有能量的人，我坚信未来的双枪一

定会给庆元的发展带来巨大的推动作用的。2010 年 7 月 15 日，在双枪成立 15周年的时候我

写了一副对联：大鹏一日同风起，扶摇直上九万里；浴火重生不畏苦，破茧成蝶轻飞舞。我

深知上市的道路异常艰难，但我一定会勇往直前，志在必得！ 

在此我用我写的一首诗《做永远的彩蝶》和大家共勉：无时无刻不在想着/在万物复苏、



鲜花吐蕊的春天/踏着晨露、迎着晨曦/在花间、在草里、在水上/在薄如轻纱的迷雾森林中/自

由穿梭、翩翩起舞。难以抗拒轻舞飞扬的吸引/虽然蜕变无比艰辛/美丽异常短暂/但为了不再

丑陋、不再爬行/我愿走一段九死一生的旅程。生命不在于是否能够得到延续/或存在的久远/

而在于是否曾经精彩绚丽/我为美丽而降临/我也为美丽而消逝/我愿成为生生世世的彩蝶。 

2011 年不管外部的环境是好是坏，在此我都承诺，2011 年的浙江双枪上交税收都要超

过 2011 万！一年前大家见证了庆元第一个纳税超千万的民营企业，一年后的今天大家一定也

会见证一个税收超过 2000 万的企业！（掌声） 

今天是 2011 年 2月 11 日，大家都知道双枪人最喜欢“1”，无独有偶的是我今天也迟到

了 11分钟，明年的这一天我一定会早到 11分钟，希望县委、县政府给我的奖金不再是 30万，

而是 100 万，111 万！（掌声，众人笑）大家都笑了，那就是同意了啊！今天的 30 万奖金我

以我母亲的名义捐赠给庆元慈善总会，（掌声）明年的奖金我会以我父亲的名义全部捐赠给庆

元慈善总会。（掌声）今天我错过了时间没能上台领奖，那就一错再错，明年我也不会上台领

奖，我会叫我 74岁的父亲上台来，向陈书记问好，给在座的各位拜年！我是庆元人，我爱这

里的一草一木，即便说我出生在这个地方是一个错误，我也将将错就错，一错到底，和在座

的各位携手共进，一条路走到黑，直到生命的终点，和庆元共荣共辱、生死不离！（掌声） 

 

发言完毕后，全场轰动，会议结束走出会场的时候遇到陈书记，陈书记说：“承烈，30

万都捐了，就不留点啊？真豪气！你带了个好头！好！”人大主席刘秋霞说：“这就是郑承烈，

总是出人意料！有气魄！”还有的领导说：“迟到了本来会对你的形象减分了，但你这样的举

动，都不知道怎么给你打分了！真了不起，反败为胜，获得了满堂喝彩！”也有人说：“郑承

烈的上场就像是等春晚中的赵本山出场一样，郑承烈就是郑承烈，总是出其不意，没有让我

们没有失望！”会议期间和会议之后好多人给我及素湘发来信息表示赞赏。同台上场的庆元建

行行长姜黎明行长短信：发言内容真诚，激情四射，行云流水，一气呵成。好！ 
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